



## **Du 1<sup>er</sup> au 7 juin 2013, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie visitera l'Église orthodoxe de Grèce et le Mont Athos**

Du 1<sup>er</sup> au 7 juin, à l'invitation de Sa Béatitude l'archevêque d'Athènes et de toute la Grèce Hiéronymos et celle du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie visitera l'Hellade.

Le programme de la visite comprendra la concélébration de la Divine liturgie par le Patriarche Cyrille et l'archevêque Hiéronymos à l'église Saint-Pantéléimon. Le Patriarche devrait visiter l'église russe de la Sainte-Trinité et le chantier de la future église destinée à la communauté russe d'Athènes, dédiée à la Mère de Dieu. Une parcelle de reliques de saint Séraphim de Sarov sera remise à cette paroisse. Sa Sainteté rencontrera également ses compatriotes résidant à Athènes.

Dans la capitale de l'état grec, le Patriarche Cyrille devrait aussi rencontrer le Président et le Premier ministre grecs, ainsi que d'autres personnalités politiques.

Ensuite, le Patriarche Cyrille visitera la métropole de Thessalonique. Il se rendra dans les principaux sanctuaires de Salonique.

Après sa visite à l'Église orthodoxe de Grèce, le Patriarche Cyrille entend effectuer un pèlerinage au Mont Athos.

Il célébrera la liturgie au monastère russe du Mont Athos, Saint-Pantéléimon, vénérera les reliques conservées dans les monastères et les ermitages de la Sainte Montagne.

À l'issue de sa visite en Grèce, le Patriarche Cyrille prévoit de vénérer les sanctuaires de la métropole de Beroïa.

Cette prochaine visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille à l'Église orthodoxe de Grèce et au Mont Athos est de grande importance pour le développement des liens interorthodoxes, pour l'affermissement de l'unité orthodoxe, pour le maintien des contacts entre l'Église orthodoxe russe et la Sainte Montagne.

Conformément à la tradition orthodoxe, le Primat d'une Église locale rend visite à ses confrères des autres Églises locales après son élection au trône patriarcal. En 2009, le Patriarche Cyrille a visité Constantinople ; en 2010, il s'est rendu à Alexandrie ; en 2011, il a visité le Patriarcat d'Antioche. Durant l'année 2012, il a rendu visite aux Églises orthodoxes de Bulgarie, de Chypre, de Pologne et de Jérusalem.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52650/>